



# 学校だより 園里っ子

須坂市立豊丘小学校  
平成30年5月25日  
文責：原

19日(土)はPTA資源回収が行われました。大変お世話になりました。ありがとうございました。たくさんの資源が集まりました。ご協力に感謝です。同じ日に北信陸上大会が行われました。豊丘小からは9名の児童が出場しました。当日は肌寒い中でしたが、力一杯競技に参加していました。9名の児童の皆さん、がんばりましたね。保護者の皆様、応援・引率ありがとうございました。今度は須高自転車大会(6月2日)です。こちら朝や放課後の練習に熱心に取り組んでいます。練習したがんばりが当日だせるといいですね。応援しています!!

## 5月の校長講話 ～なかよし旬間「ええところ」～

5月7日～18日まで人権教育強調旬間でした。今回の校長講話では「ええところ」(作：くすのきしげのり)の絵本を読みました。

あらすじ：あいちゃんは背は低いし、力も弱い。走るのも遅いし、声も小さい。100点なんて1回もとったことがありません。自分に「ええところ」がないと悩んでいます。ある日、学校の帰り道でお友達のともちゃんに聞いてみました。「あたしの ええところ おしえて!」ともちゃんは「えーっとなあ」と悩んだ末に、明日までに考えてくると言って帰ってしまいます。「あったよ! あいちゃんの ええところ」次の日の朝、ともちゃんが駆けよってきて手を握ります。「あいちゃん、ものすごく あったかい」大きな声で自慢するものだから、クラスみんなが集まって順番に握手。掃除のあと、あいちゃんはバケツの水で冷たくなったお友達の手をあたためてあげます。みんなの手をあたためてあげていたせいで、あいちゃんの手は冷たくなってしまいました。「あたしの ええところが なくなってもた……」そんなあいちゃんにともちゃんは「わたし、あいちゃんのもっとええところみつけたよ」といいました。「みんなにやさしいのが、あいちゃんが一番ええところやおもうわ」そしてあいちゃんは思います。「優しいのはともちゃんや。わたしもともちゃんみたいに、ほかの子のええところをみつけてあげるねん」

友だちから、自分のいいところを教えてもらうととてもうれしいです。自信や勇気が出てきて、もっとがんばろうという気持ちがあふれてきます。友だちのためにしてあげよう、と考えます。みんなひとりひとりよいところがあり、自分らしさを持っています。みんな違うけど、それがいいのです。その違いを認め合ってよさを高めていきましょう。自分のよさを大事に、みんなで成長し合う豊丘小学校にいきましょう。

## 不審者対応訓練(5月10日)

今年も須坂警察署より2名の方に来ていただき、不審者対応訓練を行いました。新潟で悲しい事件があったばかりでしたので、自分の身を守るという点でとてもよい時間となりました。大事なことは隙をつくらないことだそうです。

(1)不審な人には近寄らない。危険を感じたら複数で行動する。そして、安心の家や友だちの家、どの家でもいいので逃げ込みましょう。

(2)距離感が大事。すぐに手を掴まえられる距離にいない。逃げるときは、なるべく車輛の向きと反対の方向に。

(3)絶対に知らない人の車には乗らない。

(4)防犯ブザーを携帯する。定期的に点検しておく。

(5)余裕があれば不審者の特徴を覚えておく。

などこれから先も生きる内容を教えていただきました。不審者と出会ったら、直ぐに大人に話しましょう。



## 気をつけましょう

(1)日が長くなり、行動範囲が広がってきています。交通事故・ケガ等に気をつけましょう。

(2)今年は気温差が大きく、体調を崩しがちです。まだ、体が暑さに慣れていないので疲れが激しくなります。睡眠時間を十分取り、体調管理に気をつけましょう。

